

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1139-la-l2-c-est-presque-du-quitte-ou-double>

« La L2, c'est presque du quitte ou double »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 29/04/2006 05:00 🏷 Avant-match 🌐 Lu 1.446 fois 👤 Par filipe 🗨 0 comm.



Même scénario qu'en Coupe de France ? © kibitz

Avant de quitter la L1 avec une bonne dose d'amertume, faisons le point auprès de Didier, webmaster du site ASNLstory.com et heureux supporter du club nancéien qui se présentera dimanche à la Meinau.

(racingstub) L'ASNL vient de remporter la Coupe de la Ligue : racontez-nous l'ambiance dans les tribunes, le match et la façon dont l'évènement a été vécu du côté de Nancy.

Didier : Vous avez vécu la même chose l'an dernier, donc je ne vais rien vous dire d'original... Concernant l'ambiance dans les tribunes : c'était tout simplement la fête ! Concernant le match, il fut acharné, physique. Des deux équipes, il me semble que c'est celle qui voulait le plus la victoire qui l'a obtenue. Les Nancéiens n'ont jamais lâché, même après l'égalisation de Nice, même après l'expulsion de Puygrenier. Moi-même à ce moment-là, je n'en menais pas large, mais le second but de Nancy est venu si vite que les supporters nancéiens n'ont pas eu trop le temps de douter... La victoire a été saluée par près de 40.000 Nancéiens présents dans les tribunes du Stade de France, et également par près de 15.000 nancéiens massés sur la place Stanislas devant un écran géant. Le lendemain, c'étaient plus de 25 000 Nancéiens qui attendaient les héros sur cette même place Stanislas. De la folie... Il faut dire qu'à Nancy, on attendait un tel moment depuis 28 ans, et comme cette année rien ne nous prédisposait à remporter un tel trophée, c'est comme si la joie avait été décuplée...

Avec des structures modernisées et un groupe soudé autour de Pablo Correa, tous les voyants sont au vert à Nancy : est-ce que le club a les moyens financiers de franchir un nouveau cap ?

Il ne faut surtout pas mettre la charrue avant les boeufs ! Cette victoire en Coupe de la Ligue ne doit pas faire oublier que le club est encore en construction. Je pense que les dirigeants resteront sages à l'approche de la nouvelle saison et qu'ils ne fixeront pas aux joueurs des objectifs démesurés. Il faudra, comme cette année, assurer le maintien le plus tôt possible et "utiliser" les matchs de Coupe pour tenter de faire de nouveau briller le club. Concernant la Coupe d'Europe, l'ambition sera sans doute de passer le stade des "poules"... Ce qui est sûr, c'est qu'avec cette victoire, les joueurs auront pris conscience de leurs capacités et auront moins tendance à faire des complexes par rapport aux grosses cylindrées du championnat. Attention néanmoins à ne pas chopper le "melon", il devront en effet faire preuve d'une certaine humilité pour ne pas courir au devant de cruelles désillusions...

Sur votre site ASNLstory.com qui traite de toute l'histoire du club lorrain, on apprend qu'après la victoire en Coupe de France 1978, Nancy n'avait pas pu défendre ses chances la saison suivante notamment à cause d'une grave blessure de Michel Platini. Quels sont les joueurs sur lesquels vous comptez l'an prochain pour faire bonne figure en championnat et en Europe ?

Je pense que les dirigeants devront faire des efforts pour garder le groupe en l'état, et en particulier les Bracigliano, Diakhaté ou Chrétien. Tous ces joueurs seront sans doute très sollicités à la fin de ce championnat pour s'en aller jouer ailleurs, aussi j'espère qu'ils auront envie de continuer cette belle aventure avec l'ASNL, commencée pour certains voilà trois ou quatre ans. Ce qui a fait la force de l'ASNL cette saison, c'est la solidarité, l'esprit de groupe et la combativité. Et c'est avec ces mêmes valeurs que l'ASNL pourra de nouveau faire de belles choses l'an prochain. Il ne faudra surtout pas nuire à l'état d'esprit qui habite les joueurs actuellement.

Dans quelques jours le Racing et l'ASNL s'affrontent en demi-finale de la Coupe Gambardella : quel est le standing du centre de formation lorrain ? Le club compte-t-il vraiment s'appuyer sur ses jeunes dans les prochaines années ? Pouvez-vous nous parler de cette confrontation ?

Le centre de formation de l'ASNL retrouve peu à peu son lustre d'antan, et de nombreux joueurs de l'effectif de cette année en sont issus. De nombreux jeunes, tels Chouleur, Da Costa, N'Tolla ou Camerling, ont fait leurs grands débuts en pro cette année. Et il est fort à parier que l'an prochain ces jeunes disputeront un nombre de rencontres plus important. Maintenant concernant la confrontation entre ces deux formations, je ne me risquerai pas à faire un pronostic, tant les valeurs sont semble-t-il assez proches. J'espère simplement que l'exploit de leurs aînés incitera les jeunes pousses de Nancy à se surpasser...

Avant la finale de Coupe de la Ligue, Nancy avait baissé le pied en championnat. Comment pensez-vous que l'équipe lorraine abordera la confrontation de dimanche : dans l'euphorie ou la décompression ?

Avec le nombre important de supporters nancéiens qui se déplaceront à Strasbourg, je doute fort que l'ASNL laisse "filer" le match. Et puis ils ont une revanche à prendre, tant par rapport au match aller que par rapport au match de Coupe de France...

Quel est votre avis sur la saison strasbourgeoise ?

C'est un énorme gâchis ! Dommage que l'équipe n'ait pas su montrer en championnat de France l'image qu'elle a donnée lors des matchs de la Coupe de l'UEFA... J'ai bien cru un moment que l'équipe allait pouvoir se sauver, hélas, l'équipe a perdu tout espoir en l'espace de deux matchs (Nantes et Nice).

Nancy était encore en L2 l'an passé. Pouvez vous nous faire un point sur le niveau de ce championnat ? Quelles avaient été les qualités décisives dans la course à la montée ?

Les qualités de l'ASNL lors de la saison dernière étaient les mêmes que celles de cette année. Le jeu étant plus physique qu'en Ligue 1, c'est donc surtout sur la combativité qu'une rencontre se gagne ou se perd. Mais c'est un championnat bien particulier avec, systématiquement, des équipes au statut de favori qui n'arrivent pas à accrocher le bon wagon et des équipes qui, contre toute attente, réussissent une saison quasi parfaite. Nancy était resté cinq ans avant de remonter, et des équipes comme Guingamp ou Montpellier, malgré des joueurs talentueux tardent à retrouver l'élite. La Ligue 2, c'est presque du "quitte ou double", soit on remonte immédiatement, soit on galère quelques saisons...

Merci à Didier pour ses réponses. Retrouvez-le sur le site ASNLstory.com

filipe